



ROSA MELCHOR QUIRALTE

ALCALDESA DE ALCÁZAR DE SAN JUAN

//

ESTE AÑO, MÁS QUE NUNCA, ME SIENTO AGRADECIDA CON
CADA UNO DE VOSOTROS Y VOSOTRAS.
NUESTRA CIUDAD ES MÁS QUE *UN LUGAR DE LA MANCHA*,
ES UN HOGAR LLENO DE CORAZÓN.

//

Queridos alcazareños y alcazareñas,

Para mí significa una gran ilusión poder volver a dirigirme a vosotros en este momento tan especial del año, cuando nuestras calles se inundan de luces, risas y ese inconfundible espíritu navideño que hace única a esta ciudad. Soy consciente de que estas fiestas son momentos llenos de significado y alegría para todos nosotros, y por ello quería compartir unas palabras de gratitud mientras nos embarcamos en esta maravillosa temporada navideña y carnalera.

En Alcázar de San Juan, la Navidad no es sólo una fecha en el calendario; es un capítulo mágico que escribimos juntos. Mágico porque como siempre, nuestras calles se llenarán de luces brillantes, de aroma a celebración y de un bullicio único en simbiosis con el Carnaval, esa celebración de Interés Turístico Nacional con la que logramos que, en nuestra ciudad, dos tradiciones se abracen para tejer una experiencia única.

La renovada Plaza de España, con su singular iluminación, el Mercadillo Navideño y la Caseta de Santa Claus, será un año más el punto de encuentro favorito para todas las familias de la ciudad y de la comarca, con más espacio que nunca para acoger toda la ilusión que los más pequeños imponen en estas fechas tan especiales.

Una vez más, nuestro Ciclo de Carnaval promete días llenos de risas y diversión. Desde la tradicional Cuelga de los Peleles hasta la peculiar Ciclalgata, pasando por el vibrante Festival de Murgas

y los impresionantes desfiles, cada evento es una oportunidad para unirnos, compartir y fortalecer los lazos que nos unen como comunidad. La culminación de estas festividades carnalescas, llorando a Doña Sardina, nos recordará la importancia de despedir lo viejo para dar paso a nuevas oportunidades y alegrías.

En muchos lugares del mundo, es inconcebible aunar celebraciones como el Carnaval o la Navidad, pero eso no pasa en Alcázar de San Juan, donde se abrazan mutuamente creando una conexión que hace que esta temporada sea tan especial. Las luces destellan en los adornos navideños mientras las máscaras de Carnaval aportan un toque de color y misterio. Es una fusión de tradiciones que refleja la diversidad y riqueza de nuestra distinguida comunidad.

Este año, más que nunca, me siento agradecida con cada uno de vosotros y vosotras. Nuestra ciudad es más que *un lugar de La Mancha*, es un hogar lleno de corazón. A medida que nos sumergimos en la alegría de estas festividades, os envío mis más cálidos deseos. Que encontréis amor en cada abrazo, felicidad en cada risa y esperanza en cada rincón iluminado de Alcázar de San Juan.

En nombre del Ayuntamiento y en el mío propio, os deseo unas fiestas llenas de momentos preciosos y que el nuevo año os traiga prosperidad y felicidad.

Con cariño,
Rosa Melchor, alcaldesa de Alcázar de San Juan